

Herr Westphal-Garken bringt vor, dass die Bedeutung von Neumünster innerhalb Schleswig-Holsteins durch die Bezeichnung als Wachstumsraum deutlich wird. Neumünster sei demnach ein „vergessener Ort“ zwischen Kiel und Hamburg, und das gehe aus dem Landesentwicklungskonzept und dort aus der geringen Zahl der Erwähnung des Namens „Neumünster“ hervor.

Herr Feldmann-Jäger kritisiert, dass eine *Bewertung* aus Sicht der Stadt zu Ziffer 3.10 der Anlage 1 nicht formuliert wurde.

Sodann ließ Herr Krampfer über die Vorlage abstimmen.

**Beschluss:**

Die Ratsversammlung stimmt dem Entwurf der Stellungnahme der Stadt Neumünster zur Fortschreibung des Landesentwicklungsplanes 2010, Entwurf 2020, gemäß Anlage 1 zu.

**Abstimmungsergebnis:**

Ja-Stimmen: 11

Nein-Stimmen: 0

Enthaltung: 0

**Endg. entsch. Stelle:** Ratsversammlung